
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
～疾病予防と治療月間～第1859回例会

会長挨拶

新会員入会式

平野好道会長

2018年12月13日（木）  晴れ  第19回

　前回の村瀬さんの指名が鈴木圓三さんで、本日その予定でし
たが、やむを得ない事情でお話をいただく事が出来なくなりまし
た。鈴木さんの代わりに花井さんにご挨拶をいただきます。よろ
しくお願いします。

　新会員入会式にてバッジとネームプレートが新会員に渡されました。
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村井ガバナー挨拶
　皆様こんにちは。まずはWFFと地区大会には多くの方に
ご参加・ご登録をいただき、またWFFでは協賛金やチケット
の購入を沢山いただきまして本当に有難うございます。ま
た、近藤パストガバナーには地区大会において、鹿児島から
の田中RI会長代理に帯同をしていただき本当に感謝してお
ります。ガバナーの仕事はクラブの現状を知ることが一番だ
と思っております。確かに会員増強に拍車をかけること、ポ
リオなどの寄付金をたくさん集めることはそうなんですが、これはやはり実務的
なレベルであって、私はガバナーというのはクラブの一つ一つが輝くように、ク
ラブの実態を自分の肌で感じることがひとつの仕事だと思っております。それ
は近藤パストガバナーが全てのクラブを単独でご訪問されたという偉業を見
た時に、やはりガバナーというのはこういう仕事をしなくてはいけないんだなと
思ったからです。なるべく1クラブずつ訪問をしましたが、11月に地区大会を控
えていたこともあり、どうしても二つのクラブ合同での訪問となり、もう一つの
ビジターのクラブにも訪問したいと思っておりました。私は地区方針に他クラ
ブの良さを知ろう、他クラブへいって、他クラブの良さを知って、自分のクラブの
良さも知ろうと掲げております。私は自分の信条としてひとつひとつコツコツと

しか出来ませんが、ホストではなかったクラブに周年記念例会に参加するか、
あるいは通常の例会に出て、いつも皆さんがどのようなことをされているか、名
古屋瑞穂RCにどんな風が吹いているのか、その風を身近に感じてみたいと出
席をさせていただいたわけです。
　今日は皆様の例会を見せていただいて、私自身も勉強をしたいと思っており
ます。どうぞ宜しくお願いします。

　お正月になりますとおもちを食べられる機会があると思いますので、今回はお
もちの話をさせていただきたいと思います。私のお店でもよくおもちを作ります。
お正月のおもちには特別な意味があると昔から言い伝えがあります。自分が
知っていることや調べた範囲でお話をさせていただきます。
　古来より新年を司る年神様という神様が元旦にやってきて新年の魂、年魂と
申しますが、これを授けてくれると考えられてきました。ここでいう魂というのは、
生きる気力というもので、数え年というのも元旦に魂を授かり、それが1とカウン
トされたことからと言われています。この新年の魂の象徴が丸い形をした鏡餅で
す。三種の神器のひとつである八咫鏡という銅鏡がありますが、その鏡が神様の
象徴だったということで今では鏡餅を家やお店で飾られます。大掃除、門松、し
め縄飾り、おせち料理など、一連の正月の行事は年神様を迎える為に成立した
ものです。家にやってきた年神様は、鏡餅に宿るとされています。年神様が宿っ
たおもちを家長が家族に分け与える、という習わしがルーツとなり、今のお年玉
となったといわれております。鏡餅の他に家族分の小さな丸餅を神棚にお供え
して、それをお年玉として使っていたといわれています。このおもちをいただく方
法がお正月に食べるお雑煮です。おもちを食べることで新たな力がつくとされて
おります。
　鏡開きというとこのあたりでは1月15日です。鏡開きには歯固めという意味も
あります。年齢の齢には歯という文字が使われていますが、丈夫な歯でなんでも
食べられることが長生きにつながる事から来たといわれています。年の初めの歯
の丈夫を祈って固い餅を食べるようになったそうです。　

花井芳太朗さん

司 会
斉 唱
ゲ ス ト

松田浩孝会場委員
「我等の生業」
第2760地区ガバナー　村井總一郎さん
地区幹事　佐々木利政さん
米山奨学生　グエン・ティ・カリンさん
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会員67名　出席43名  （出席計算人数51名）
12月6日は補填により89.5％出席率　78.2％

出席報告 牧野智繁出席委員

ニコボックス 牧野智繁ニコボックス委員
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本日、例会にお邪魔いたしました。よろしくお願い致します。

妻の誕生日にお花を送っていただきありがとうございました。妻も大変よろこん
でいました。
11月22日は私の誕生日でした。なんと83才になりました。
12月7日は結婚記念日でした。お花を持って帰りましたが、奥さんは結婚記念日
の花だと気づいたのは翌日でした。
野﨑洋二さん、先日は有難うございました。白内障の手術いかがでしたか。周り
の景色が鮮明に見えると思います。お大事にして下さい。
本日より友人の平安山京太さんが入会されます。皆様よろしく御願いします。

近藤茂弘さん、地区でがんばって下さい!応援しています。
昨日は、ぎふ美濃でゴルフをしたのち、岐阜市内にて餃子を食べる為、2時間半
ならびました。皆様お疲れ様でした。

村井總一郎ガバナー　佐々木利政地区幹事

鈴木　伸一さん
森　　恒夫さん

平野　好道さん

鈴木　圓三さん

鶴田　　浩さん
梅村　昌孝さん

鈴木　淑久さん
　

櫛田　篤弘さん
(株)美里花き流通グループ　代表取締役　職業分類：生花小売卸業
　本日は誠にありがとうございます。愛知・名古屋を代表する皆様が入会されて
いる素晴らしい会に私も入会をさせていただき、心より感謝申し上げます。これか
ら皆様に色々教えていただきながら、一生懸命学び、奉仕をしてまいりたいと思い
ますので、ご指導よろしくお願い申し上げます。

　名古屋瑞穂RCの一員になれたことを誇りに思い、感謝致します。ご紹介いただ
きました鶴田社長始め皆様、これから長くお付き合いさせていただきます。名古屋
の地に出てきて20年、まだまだ分からないこともあり、若輩者ではございますが、
どうぞよろしくお願いします。

平安山　京太さん
スタイルプラス(株) 代表取締役　職業分類：不動産仲介業

委員会・同好会報告

　来年の1月18～20日に、札幌・手稲にてスキーをして懇親を深めたいと思いま
す。ご案内をメンバー、3年以内の会員に送付いたしました。それ以外の方で参加
を希望の場合は、お申し出ください。

スキー同好会



例会のご案内

■次々週

■今週の行事

■次週

12月20日（木）　上期納会
18：00～20：00
八勝館
：
：

時 間
場 所
12月27日（木）　R規定により休会
1月3日（木）　R規定により休会

次年度の理事・役員案について
次年度の理事・役員案が読み上げられ、審議後満場一致で承認されました。

　30周年記念を実行された松波さんにアドバイザーになっていただき、皆様に
40周年の思い出が残るような大会にしたいと思っておりますので、どうぞ宜しく
ご理解ください。

40周年記念実行委員会：松井善則委員長

　皆さんご存知かと思いますが、熱田神宮のホタルについては諸事情により終了
しました。続いて東北の震災の杜の防波堤事業を髙須さんが主体となり行ってま
いりました。今後新しい長期ビジョンの計画をということで、皆様にアンケート用
紙を配布いたしました。入江さんから子ども食堂、鶴田さんから熱田神宮の宮の
渡しのサツキの造園などお出しいただいています。引き続き皆様より色々な提案を
出していただきたいと思います。IMですが、2020年2月27日に当ヒルトンホテル
での開催が決定しております。伊藤豪さんのご希望に添って、皆様のご協力も仰ぎ
つつ開催をしたいと思っております。次年度も引き続きご協力をお願い致します。

長期ビジョン・IM実行委員会：松波恒彦委員長

　R会員増強ですが、前年度末の会員数が63名で、本日新たな会員が入会して
67名となりました。目標が70名ですので、あと3名です。ぜひ下期も皆様のご協力
よろしくお願いします。会員選考、職業分類に尽きましては粛 と々進めてまいりた
いと思います。

会員増強及び維持・会員選考委員会：大嶽達郎委員長

　今月20日に上期納会、1月には創立記念例会と続きますが、ご出席をお願い致
します。先の予定ですが、4月7日に春の家族会がございます。しっかり下見をして、
皆様にご案内できるよう進めておりますので、ご家族の皆様と共にご出席いただ
きたいと思います。

親睦活動委員会：田中 宏委員長

　地区の補助金申請につきまして、社会奉仕委員会と連携をして来年2月までに
申請できるように行動しております。R財団への支援について、ベネファクター、マ
ルチプル、ポールハリスフェローへの登録をよろしくお願いします。マイロータリー
からお申し込みいただけますので是非ともご覧下さい。

R財団委員会：田中 宏委員

　上期は計画通り、新会員の研修をクラブ計画書に添ってロータリーの歴史、用
語の説明やロータリー組織を理解促進しながら年間スケジュールを理解頂きま
した。その後3年未満の会員の方も加わり懇親会を行い、親睦を深めました。また
下期におきましても研修を行い、親睦を深めたいと思います。

R情報・研修委員会：安岡克明副委員長

　残り半年、なるべく皆さんの意見を取り入れていきたいと思っています。
何かご意見がある方は会場委員へお伝え下さい。　

会場委員会：山口哲司委員長

　皆様の半期の出席状況について近々配布致します。ニコボックスには日頃より
ご協力いただきありがとうございます。引き続きよろしくお願いいたします。

出席ニコボックス委員会：星野一郎委員長

　前期はウィークリーの出版にご協力ありがとうございました。今月末に亡くなら
れた山田さんの追悼ウィークリーを出す予定です。

クラブ広報委員会：長谷川 隆委員長

　年内の卓話は終了しました。年明け、ゲストが3名ほどと、後半に新入会員の卓
話が行われる予定です。

プログラム委員会：鈴木 実委員長

　本年度の米山奨学生はベトナムから来たグエン・ティ・カリンさんです。カリンさ
んには月1回の出席義務がございますが、上半期にはそれ以外にもロータリアン
との交流ということで、ボジョレー例会やIAC委員会の例会にも出席していただき
ました。9月には卓話で、母国のベトナムの食文化や民族衣装の話を聞くことがで
きました。後半も、カリンさんにとってより良い日本との交流ができるように、支援
していきたいと思います。

米山奨学委員会：市岡正蔵委員長

　WFFへの参加ならびに台北延平RCの来日に関しまして、ご協力をいただきあ
りがとうございました。来年、3月に台北延平RCの記念式典への参加、6月に世界
大会がございます。台北延平RC式典出席の〆切は12月20日です。多くの方のご
参加を期待しています。世界大会出席を希望される方はお申し出ください。

国際奉仕委員会：村上 学委員長

　RAC、IACを担当していますが、順調に推移しております。特に瑞陵高校IACは
会員数も増えております。皆様にはRAC、IACの例会への参加をお願いしており
ますが、引き続きよろしくお願いします。

青少年奉仕・RAC・IAC委員会：鈴木健司委員長
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次週12月27日（木）R規定により休会です。
12月6日に発送致しました入会予定者のご通知について、自宅住所欄の郵
便番号を467 - 0 8 3 2と間違えて記載しておりました。正しくは、
468-0045です。お詫びして訂正申し上げます。

幹事報告 湯澤信雄幹事

・
・

平野好道さん　泉憲一さん　鳥山政明さん　平安山京太さん

米山功労者表彰・面接官委嘱状授与

12月誕生日おめでとう　　

　堀慎治さんに米山功労者の表彰状と面接官委嘱状
が手渡されました。

第３回クラブフォーラム（年次総会）

　今月はクリスマス例会や納会があり、親睦活動委員会の皆様ご苦労様です。新
年には創立記念例会があります。今年は40周年に向けて親睦を図ろうということ
で、IDMを企画しております。新入会員の皆様には積極的に参加いただいて、クラ
ブのことを知っていただきたいと思います。

クラブ奉仕委員会：堀慎治委員長

　先日1日に朔日例会を開催し、皆様に朔日市を体験いただき宮宿周辺のことも
ご理解いただけたかと思います。今年度は地域の皆様が喜ぶ社会奉仕事業を継
続できるよう、まずは皆様のご意見を聞いて骨子を作り、しっかりとした継続事業
を作っていきたいと思っております。

社会奉仕・環境保全委員会：鶴田 浩委員長

　1月31日の職場例会ですが、中部日本放送(CBC）で見学する予定になっており
ます。多くの方にご参加いただきたいと思います。

職業奉仕委員会：湯澤勇生委員長
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